

*La diputada del PSOE, Isabel López, visitó Canovelles y habló de la política social del gobierno de Zapatero*

## Balance de la última legislatura socialista

ESTHER MORENO

La diputada y portavoz de la comisión de seguimiento de los acuerdos de los Pactos de Toledo, **Isabel López Chamosa**, fue la protagonista invitada al coloquio organizado el pasado viernes por el PSC-Canovelles para hacer balance de la legislatura gobernada por Zapatero. Ante la cincuentena de asistentes que acudió a la sede del partido en la calle Industria, López Chamosa valoró los aspectos sociales en materia legislativa del gobierno de España y afirmó que *"en esta legislatura hemos hecho leyes que han aumentado las libertades individuales y el bienestar social"*. En este sentido, explicó que la ley de dependencia será *"la más importante de los próximos 20 años"*. Aunque la implantación de esta ley se llevará a cabo



La diputada también firmó en el libro de honor del municipio.

por tramos y actualmente hay un atraso en cuanto a la aplicación a causa de la avalancha de valoraciones recibidas, en Catalunya se empezarán a re-

cibir este diciembre las ayudas que fueron valoradas en el mes de abril. En cuanto a la ley de igualdad, la diputada apuntó que se trata de una ley

igualmente importante *"para evitar casos como las diferencias salariales enmascaradas con diferentes categorías profesionales"*. Otra ley a la que se hizo referencia en el coloquio, fue la de violencia de género, que actuará en ámbitos como la enseñanza, la sanidad o la justicia, y que además *"dará instrumentos a las mujeres para que puedan defenderse"*.

Según López Chamosa, esta legislatura es la que ha tenido más acuerdos con agentes sociales, como por ejemplo la pensión de viudedad para parejas de hecho, la revisión de la ley de pensión de jubilaciones o la ley de autónomos, la cual aún necesita mucho desarrollo legislativo pero supone el equivalente al *"estatuto del trabajo autónomo"*.

Los salarios se calificaron como la asignatura pendiente de esta legislatura, y uno de los objetivos de la próxima será *"establecer el salario mínimo en los 800 euros"*. La diputada reconoció que en Catalunya hay mucha gente con dificultades para llegar a fin de mes, y que es necesaria una mejor protección social.

Xavier Solanas



### MONTORNÈS

#### Concejales de EUiA visitan el Parlamento Europeo para hablar del caos en cercanías

El Coordinador comarcal de Esquerra Unida i Alternativa y concejal de Montornès, **José Montero** y los concejales de Montornès, **Juanjo Fernández** y Mollet, **Emilio Martínez**, formaron parte de una delegación de esta formación que la semana pasada visitó el Parlamento Europeo para pedir que la Unión Europea intervenga para resolver el caos de cercanías. Los concejales que se entrevistaron con el eurodiputado de Izquierda Unida, **Willy Meyer**, hizo entrega de su petición a la Comisión de Peticiones de la Cámara. Los concejales exigen a la Unión que pida información sobre el estado de las obras del AVE e investigue la repercusión social de la situación, tanto sobre la población en general como sobre los trabajadores de las empresas constructoras. En el encuentro el diputado de IU se aló que la situación podía vulnerar normativas europeas como la de Seguridad Ferroviaria. **RdV**

RdV



### GRANOLLERS

#### Representación vallesana en la VI Conferencia Nacional del PSC

La VI Conferencia Nacional del PSC, celebrada este pasado fin de semana en el Palau de Congressos de Girona, contó con una amplia representación vallesana entre la que destacó la de Granollers. La conferencia estaba organizada en tres grandes comisiones: Infraestructuras, Vivienda y Convivencia que fueron debatidas por los delegados llegados desde toda Catalunya y posteriormente aprobadas, por mayoría absoluta, por el plenario. El portavoz parlamentario del PSC, **Miquel Iceta**, señaló que el partido salía de esta conferencia con *"más ideas, más empuje, fuertes y unidos al servicio de las personas"*. La ministra de Vivienda, **Carme Chacón**, presidió el acto de inauguración el sábado. **RdV**